

新緑の眩しい爽やかな季節となりました。新年度がスタートして1か月が過ぎました。最初は緊張した様子を見せていた子ども達も、少しずつ新しい環境や園生活にも慣れてきたようで、今では友達と一緒に楽しく遊ぶ姿が沢山見られ、毎日3階はとってものにぎやかになりました。

まだまだ不安な気持ちもあると思いますが、園生活の中で成長してきたことに気づき、自信を持ったりできた喜びを感じたりできるよう、寄り添いながら過ごしてまいります。

今後は、以上児合同でお散歩へ行ったり、室内でゲームやごっこ遊びを楽しんだり、異年齢児ならではの遊びで交友を深め、関わりを増やしていけたらと考えています！秋の、園外保育も楽しみですね☆

さて、まもなく長い連休を迎えますが、環境や気候の変化による疲れが出始め、体調を崩す子が増えているようです。無理をされず、早寝・早起き・朝ご飯のリズムを大切に、楽しいお休みをお過ごしください。



行事予定

7日(火)	避難訓練
8日(水)	身体測定
23日(木)	食育クッキング
24日(金)	誕生会

※こんぺき・ぐんじょうのスイミングは1、15日(水)です。
※体育教室・レゴプログラミングは20、27日を予定しております。

今月のめあて

- ・連休明けの生活リズムの変化に留意し、落ち着いた雰囲気の中で過ごす。
- ・園での生活が分かり、身の回りのことを自分で行おうとする。

クラスだより

あさぎ組(3歳児)

園生活にも慣れ、少しずつ余裕が出てきたあさぎ組。生活面では一人ひとりの力を信じ、子ども達と沢山の事を習得しながら基本的習慣の自立を目指しています！

保護者の皆様には、ご心配をおかけすることもあるかと思いますが、温かく見守ってくださると嬉しいです♡

こんぺき組(4歳児)

進級して1か月、こんぺき組では「物を大切にすること」を心掛けています。物を丁寧に使えるようになるために、自分で”モノ”を使ってみたり、ロッカー整理や履き物揃えを日常的に行ったりして日々気持ちよく過ごしていけるように頑張っています！

ぐんじょう組(5歳児)

ぐんじょう組では、当番活動を通して日常生活の中で相手に言葉で伝えることの大切さについて学んでいます。

朝の会や帰りの会の司会や食事の挨拶などを行い、主体的に活動しようとすることで、考える力を養ってほしいと思っています。

お知らせ・お願い

◎持ち物について

身の回りのもの(着替えや靴、水筒など)は、同じ持ち物もあるため、お手数ではありますが、今一度全ての持ち物に記名をお願いいたします。

◎着替えについて

朝晩の寒暖差が激しいため、気温や気候に合わせて服装の調整をお願いいたします。着替えを持ってきていただくと助かります！